
Moi, ce qui me rend heureuse,

c'est de savoir que tous les gens

que j'aime sont heureux. Et que

ceux que je n'aime pas ou ne

m'apprécient pas profitent de

leur vie. Mais ce qui me rend

vraiment heureuse, ce sont :

mes deux meilleures amies

(quand elles ne me font pas la

tête quand elles sont jalouses),

mes ami(e)s, ma famille

(surtout ma marraine et sa

fille), mon chien (!).

Stéphanie 14 ans Auch
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